

	DU 01-04-2024 AU 29-06-2024 ET DU 24-08-2024 AU 30-09-2024	DU 29-06-2024 AU 06-07-2024	DU 06-07-2024 AU 24-08-2024
2 personnes	22,10 €	35,00 €	48,00 €
3 personnes	25,40 €	38,00 €	48,00 €
Personnes supplémentaires	7,00 €	7,00 €	13,30 €
Enfants - 7 ans	3,10 €	3,10 €	8,10 €
Visiteur adulte sans nuitée	9,00 €	9,00 €	11,00 €
Visiteur enfant sans nuitée	4,50 €	4,50 €	6,00 €
Animal domestique (maximum 2)	7,00 €		
Electricité 10 A	7,00 €		
Voiture supplémentaire	3,00 €		
Frais de réservation	25,00 €		
Taxe de séjour	0,66€ / nuit / personne de + 18 ans		
Eco participation	0,25€ / NUIT ET PAR PERSONNE		

Les prix comprennent: 1 emplacement, 1 véhicule, l'accès aux sanitaires, l'entrée à la piscine couverte (accès réglementé), l'entrée à la piscine extérieure de mai à septembre (suivant conditions météorologiques), l'accès au club enfants pour les enfants de 4 à 12 ans (juillet-août).

Les prix ne comprennent pas: Taxe de séjour, fixée par la municipalité, perçue du 01/01/2024 au 31/12/2024, l'éco-participation (0,25€ / nuit / personne), les frais de dossier, l'assurance annulation payante et facultative (4% du coup total du séjour), les dépenses personnelles (les soins au SPA, la restauration...).

The prices include: 1 pitch, 1 vehicle, sanitary facilities, heated indoor pool (regulated admission), heated outdoor pool from may until september (weather dependent), access to Kid Camping for children aged between 4 and 12 years (july-august).

The prices don't include: The tourist tax, collected by the local council from 01/01/2024 to 31/12/2024, ecotax (0,25€ / night / person), booking fees, optional paying cancellation insurance (4% of the total result of the day), personal expenditures (treatments at the SPA, catering, ...).